

*Der Tod ist das Licht am Ende
eines mühsam gewordenen Weges.
(Franz von Assisi)*

In tiefer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Caritasratsmitglied

Paul Arens

der im Alter von 85 Jahren verstorben ist. Paul Arens war von 2002 bis 2020 Mitglied unseres Caritasrates und hatte in dieser Zeit für sechs Jahre den Vorsitz inne.

Mit ihm verliert die Caritas eine Persönlichkeit, die sich ehrenamtlich in verschiedenen Funktionen in ganz besonderer Weise um das Wirken der Caritas verdient gemacht hat. Sein uneigennütziges Engagement und seine besonderen persönlichen Fähigkeiten und Eigenschaften hat er eingesetzt, um unseren Verband langjährig zu unterstützen und weiterzuentwickeln.

Wir werden sein Andenken in Ehren wahren und ihm in unseren Gebeten gedenken – unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Caritasverband für die Diözese Limburg e.V.

Jörg Klärner

Diözesancaritasdirektor

Dr. Karl Weber

Diözesancaritasdirektor